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Vereador participa de visita técnica com 

lideranças no Bairro Guaíra

 Vários moradores e lideranças 
do bairro Guaíra se uniram para bus-
car melhorias e soluções para diver-
sas demandas do bairro e, para isso,  
solicitaram a ajuda do Vereador Os-
calino do Povo para organizar uma 
visita técnica pela região.
 Junto com o Administrador da 
Regional Portão, Gerson Gunha, e o 
engenheiro da Secretaria de Obras 

responsável pela obra de contenção 
de cheias, Luiz Stapassoli, o grupo 
realizou uma caminhada pelas ruas 
discutindo como resolver determina-
dos problemas e como trabalhar para 
sanar transtornos gerados pela obra. 
Quase todas as questões levantadas 
estão de alguma forma ligadas a se-
gurança.

Vereador e Moradores debatem sobre as obras 
na Rua Camilo Castelo Branco

 O Vereador Oscalino do Povo 
esteve reunido com os moradores e 
comerciantes da Rua Camilo Castelo 
Branco, no bairro Lindoia, para tra-
tar da revitalização da mesma, junto 
com os representantes da prefeitura, 
Flávio Vermelho e Rodrigo.
 A reunião fazia-se necessária 

para sanar dúvidas dos moradores, 
como o modo de execução da obra, 
se contemplará meio fio e como será 
a base do pavimento. 
 A obra está prevista já para os 
próximos meses, com recursos garan-
tidos por emenda parlamentar, desti-
nado pelo Vereador Oscalino.

Vereador debate 
questões do trân-

sito na Setran

 Com o pensamento voltado 
para a mobilidade da Rua Camilo 
Castelo Branco após a conclusão das 
obras de revitalização, o Vereador 
Oscalino do Povo esteve reunido com 
a Diretora da Setran, Rosângela Ba-
tistela. 
 Aproveitando a visita, o Ve-
reador também levou outras deman-
das apresentadas pela população dos 
Bairros Guaíra, Fanny e Lindoia.

Vereador discute re-
vitalização de ruas no 

Bairro Alto

 O Vereador Oscalino do Povo 
esteve reunido com a Administrado-
ra da Regional Boa Vista, Janaína, e 
com a líder comunitária, Nívea, para 
conversar sobre o cronograma das 
obras de revitalização asfáltica das 
Ruas Ingabaú e Laranjeiras, no Jar-
dim Colina Verde - Bairro Alto.
 As melhorias nestas vias, acon-
tecem após o diálogo do Vereador 
junto ao Secretário de Obras e Vice-
-Prefeito, Eduardo Pimentel.
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Reunião na SMOP debate cronograma de obras na Av. Henry Ford

 A reunião ocorreu no dia 13 
de junho, na Secretaria de Obras, 
com o Diretor de Pontes e Drena-
gens Augusto Meyer, o Engenheiro 
Gerente Fiscal da obra Luiz Alber-
to, o Gerente de Projetos Claudio 
Guilen, a Engenheira responsável 
Venusa, e os moradores membros 
do Conselho formado na Audiência 
Pública (18/04/18), Sr. Celso e Sr. 
Adair que, nesta reunião, represen-
taram os outros cinco membros. 
 O objetivo deste encontro foi 
fiscalizar o andamento da obra e 
promessas acordadas na audiência. 
Abaixo estão os principais assuntos 
debatidos na reunião.
 - Sobre a retomada das obras 
no trecho da Av. Henry Ford, foi 
explicado que há uma grande buro-
cracia por parte da CAIXA (quem 
financia) quanto à análise das do-
cumentações para liberação do re-
curso. A Secretaria informou que 
já esteve em dois encontros com a 
CAIXA após a audiência; o último 
ocorreu no dia 24/05 e a última re-
messa de documentos aconteceu  no 
dia 13/06;
 - O foco desta retomada das 
obras será concluir os muros de con-
creto;
 - Sobre a ferragem rouba-
da, os moradores alertaram sobre 
os frequentes problemas com fur-
tos destas. A respeito desse assun-
to, os engenheiros orientaram que 
a população encaminhe por e-mail 
com os relatos, para que isso ajude 
a “pressionar” a CAIXA para maior 
agilidade na liberação dos recursos 
(essas fotos e relatos podem ser en-
caminhados para o meu e-mail da 
câmara: oscalinodopovo@cmc.pr.
gov.br);
 - Nos foi explicado que a fer-
ragem exposta na obra não está en-
ferrujada (fase em que a aço começa 
a se despedaçar, ou seja, há corro-
são) e sim está oxidado, o que não 
compromete a colocação dos blocos 

de concreto;
 - Assim que colocado o con-
creto sobre o vão no trecho entre a 
R. Victor Hugo e a R. Leonel Fran-
ça, será feita a colocação de uma 
passarela provisória, visando o con-
forto e acessibilidade dos transeun-
tes e usuários da US Fanny-Lindoia 
(semelhante a colocada no trecho da 
R. Alexandre Salata e R. Duarte da 
Costa, em frente ao Mercado Suez);
 - Os engenheiros olharam po-
sitivamente para a ideia de abertura 
do trecho entre a R. Tomé de Souza 
e a R. Roberto Faria (atrás da CES-
BE) que atualmente encontra-se in-
transitável;
 - Ainda, há um projeto com a 
COPEL que será negociado, em bre-
ve teremos mais novidades.

Av. Henry Ford recebe reparos

 O Vereador Oscalino do Povo 
protocolou mais um requerimento 
(044.13611.2018), em CARÁTER 
DE URGÊNCIA, o qual reiterava 

a necessidade de reparação da base 
asfáltica da Av. Henry Ford no tre-
cho entre a Rua Randolfo Serzedelo 
e Coronel Izaltino Pinho, que se en-
contrava intransitável. No mês pas-
sado (14/06) a Prefeitura atendeu o 
pedido e realizou reparos no trecho.

Roçada no interior do córrego

 Outro resultado obtido após 
a reunião na SMOP foi a roçada do 
mato no interior do Córrego Henry 
Ford.
 Solicitação antiga dos mora-
dores, a falta de roçada do mato no 
interior do córrego tornou-se um 
problema e passou a ser notada prin-
cipalmente após a suspensão da obra 
no trecho das Avenidas Henry Ford 
e Presidente Wenceslau Braz.
 O Vereador Oscalino do Povo 
já havia apresentado diversos re-
querimentos e após diálogos com as 
Secretarias de Obras e do Meio Am-
biente foi o autorizado o corte do 
mato.



3  Informativo do POVO
Vereador debate projetos e demandas com o Presidente da URBS

 O Vereador Oscalino do Povo, 
esteve na URBS em uma reunião 
com o Presidente Sr. Ogeny Maia 
Neto para levar algumas sugestões 
e pedidos da população. O primeiro 
assunto em pauta foi a problemáti-
ca em razão da falta de visibilidade 
da esquina da Rua Mem de Sá com 
a Av. Presidente Wenceslau Braz, 
próximo ao Conjunto Fit Palladium. 
Outra demanda debatida foi a realo-
cação do ponto de ônibus da Av. Ma-
estro Francisco Antonello, levando 
este do nº 2048 para próximo do nº 
2069.
 Ainda sobre requerimentos 
feitos pela população, foi levada à 
URBS nossa Sugestão ao Execu-
tivo de instalar bancos nos pontos 
de ônibus. O Presidente explicou 
que as estações tubo e os pontos de 
ônibus mais recentes são frutos de 
concessão e não podem ser modifi-
cados por, pelo menos, uns 20 anos. 
Quanto aos pontos mais antigos (os 
chamados “chapéu chinês”) foi pro-
metido averiguar a possibilidade de 
instalação em locais mais críticos, 
como pontos em frente às Unidades 
de Saúde. Também apresentamos 

nossa sugestão de instalação de apli-
cativos e QR Code para facilitar o 
pagamento das passagens de ônibus.
 Em tempo, foi falado a respei-
to do mais novo Projeto de Lei, ela-
borado pelo gabinete do Vereador 
Oscalino do Povo, sobre a instalação 
de câmeras no interior dos ônibus 
da cidade por empresas privadas em 
troca de publicidade nos veículos. 
Sobre isso, o Presidente nos infor-
mou que os ônibus que estão sendo 
adquiridos pela Prefeitura já estão 
vindo com câmeras instaladas de fá-
brica e que, ainda este ano, há previ-

são de aquisição de 140 ônibus para 
nossa frota. Mas, como pode ser que 
leve um certo tempo até a troca de 
toda frota, o projeto de lei é bem vis-
to pela URBS, mas há necessidade 
de uma conversa com o Setor de Co-
municação da Prefeitura, uma vez 
que é esta que, atualmente, utiliza o 
espaço para campanhas educativas.
 Por fim, o Presidente Ogeny 
mostrou ao Vereador o Centro de 
Controle de Operações e como são 
feitos os monitoramentos das ima-
gens de toda cidade.

Rua João Stenzowski recebe novo pavimento asfáltico
 O Vereador Oscalino do 
Povo vistoriou as obras de revita-
lização da rua João Stenzowski, no 
Novo Mundo. Essa era uma antiga 
demanda da comunidade, na qual o 
Vereador já trabalhava antes de ser 
eleito e agora, em conjunto com o 
Vereador Tico Kuzma, conseguiu 
com que a Prefeitura atendesse 
mais esta demanda. 
 Outra reivindicação antiga 
dos moradores e do Oscalino do 
Povo, que também foi atendida 
pela Prefeitura,é a revitalização as-
fáltica da Rua Américo Vespúcio.

 Ainda em 2018, teremos no-
vas revitalizações asfálticas nas 
ruas nos Bairros Lindoia e Fanny.
Vale destacar que nesta primeira 

estapa de obras, as vias que estão 
recebentdo a revitalização, são pre-
ferencialmente rotas do transporte 
coletivo e ruas de saibro.
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Vereador e Deputado Federal visitam Distritos Sanitários de Curitiba

 O Vereador Oscalino do 
Povo, como vice-presidente da Co-
missão de Saúde da Câmara Mu-
nicipal de Curitiba, acompanhou o 
Deputado Federal Leopoldo Meyer 
em visita a alguns Distritos Sanitá-
rios de Curitiba. 
 O Deputado Leopoldo vem 
servindo como “anjo da guarda” da 
saúde, pois a meu pedido, destinou 
R$250.000,00 (2016) para compra 
de autoclaves para diversas Unida-
des de Saúde, e mais R$400.000,00 
(2017) para compra de materiais e 
equipamentos para dar mais con-
forto aos servidores e usuários, de 
algumas unidades do Pinheirinho, 
Boqueirão e Bairro Novo. Os au-
toclaves em breve já estarão nas 
Unidades, e os demais materiais e 
equipamentos deverão chegar no 
início de 2019.
 Os compromissos agendados 
começaram pelo Distrito Sanitário 
do Pinheirinho,  o qual atende os 
bairros Lindoia e Fanny. 
 O Vereador Oscalino apro-
veitou a visita para tirar algumas 
dúvidas com a Carla, Coordenado-

ra Sanitária, sobre a reutilização de 
seringas, falta de medicamentos e 
também sobre médicos generalis-
tas.
 Na sequência, eles visitaram 
o Distrito Sanitário do Boqueirão, 
onde foram recepcionados pela 
Deisy, Chefe do Distrito.
 Aproveitando a passagem 
pela região, O Vereador Oscalino 
do Povo e o Deputado Leopoldo 
Meyer aproveitaram a viagem para 
dar um abraço no administrador re-
gional do Boqueirão, Ricardo Dias.

 A manhã de compromissos 
foi finalizada com chave de ouro 
no Distrito Bairro Novo, recepcio-
nados pela Schunaida, Chefe do 
Distrito, bem como sua equipe.
 Em todas as visitas, tanto o 
Vereador Oscalino, quanto o De-
putado Leopoldo, reforçaram a sua  
parceria com a saúde, e o interes-
se de atuar em cima das carências 
ainda existentes, que precisam ser 
supridas, claro, com nosso total 
apoio.

Aulas de ginástica e Zumba são opções de ativida-
des física para a comunidade

 Os moradores dos bairros 
Fanny, Lindoia e Guaíra tem op-
ções de atividades físicas e gratuita 
para todas as idades.
 Todas as segundas e sextas 
– feiras, às 17 horas, acontecem as 
aulas de zumba, na Associação So-
nho Dourado (Rua Alexandre Sala-
ra, 181, Guaíra)
 Na Comunidade São José 
(Rua Capitão João Zaleski, 499, 
Lindoia), todas as sextas – feiras, 
às 09 horas, uma ótima opção são 
as aulas de ginástica, com um foco 

especial em exercícios para a ter-
ceira idade.
 As aulas são sempre minis-
tradas por professores especializa-
dos. Esta é uma boa oportunidade 
de se exercitar e melhorar a sua 
qualidade de vida.

Contatos Vereador Oscalino 
do Povo

Gabinete Parlamentar:
Rua Barão do Rio Branco, 720, 

Anexo II, Térreo, Sala 01
Fone: 3350-4681

Atendimento: das 08h às 12h e 
das 14h às 18h

Escritório do Bairro
Rua Santa Joana D’ Arc, 621, 
Lindoia (próximo ao Colégio 

Newton Ferreira da Costa)
Fone: 3010-2870

Atendimento: das 09h às 12h e 
das 13h às 16h


